Biografía oficial de Uhuru Muigai Kenyatta, presidente de Kenya



Su Excelencia Honorable Uhuru Muigai Kenyatta prestó juramento para un segundo y último mandato como presidente de Kenya el 28 de noviembre del 2017, después de su contundente victoria, siendo reelegido durante las nuevas elecciones presidenciales del 26 de octubre del 2017.

Las nuevas elecciones presidenciales se debieron a la decisión del Tribunal Supremo de anular las elecciones presidenciales del 8 de agosto del 2017, que el presidente Kenyatta había ganado.

La Presidencia de Su Excelencia Honorable Kenyatta, quien también es el líder del Partido Jubileo, en el poder, comenzó el 9 de abril del 2013 cuando fue juramentado como el cuarto presidente de Kenya.

Durante su primer mandato, se le atribuye al presidente Kenyatta el inicio de proyectos emblemáticos que han transformado el país, entre ellos la Nueva Red Ferroviaria, el proyecto de conectividad Last Mile que ha proporcionado electricidad a miles de kenianos y la educación secundaria gratuita que ha impulsado significativamente las

tasas de transición de las escuelas primarias.

El presidente Kenyatta sucedió al presidente retirado Mwai Kibaki, bajo el cual había servido, primero como Ministro de Gobierno Local hasta enero del 2008. En abril del 2008, el Honorable Kenyatta fue nombrado Viceprimer Ministro y Ministro de Comercio.

En el mismo año, fue transferido como Viceprimer Ministro y Ministro de Finanzas del Tesoro, como parte del Gran Gobierno de Coalición, donde se desempeñó hasta febrero del 2012.

Durante su mandato como Ministro de Finanzas, el Honorable Kenyatta encabezó una serie de reformas transformacionales que vieron un cambio importante en la forma en que el gobierno realiza sus transacciones, entre ellas, el Programa de Estímulo Económico (ESP) que impulsó la recuperación económica del país y promovió el desarrollo regional para la equidad y la estabilidad social, mejoró la infraestructura, mejoró la calidad de la educación, acogió la atención médica asequible para todos los kenianos y reforzó la conservación del medio ambiente.

Al Honorable Kenyatta también se le atribuye la reintroducción del Sistema Integrado de Información de Gestión Financiera (Ifmis), una plataforma digital que mejora la rendición de cuentas en el uso de las finanzas en el gobierno.

En el 2013, el Honorable Kenyatta formó la Alianza Nacional (TNA), un nuevo partido con funcionarios jóvenes que atraía a todos los sectores de la sociedad. TNA y el partido del vicepresidente de Kenya, William Ruto, URP, forjaron una formidable coalición que venció a la oposición en las elecciones generales del 2013.

En el 2016, el Presidente Kenyatta formó el partido Jubileo, un partido nacional que reunió a 11 partidos políticos, incluido el URP del vicepresidente Ruto. El partido Jubileo es el más grande de Kenya, con más del 60 % de sus miembros en el Parlamento (Asamblea Nacional) y el Senado.

Asistió al Colegio de Amherst, Massachusetts, EE. UU., donde estudió Ciencias Políticas y Economía. Al graduarse, Kenyatta regresó a Kenya y se convirtió en empresario y hombre de negocio, ascendiendo a puestos ejecutivos como director, director ejecutivo y presidente de varias compañías.

Nació el 26 de octubre de 1961 y es hijo del primer presidente de Kenya, Mzee Jomo Kenyatta.

http://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157405-llega-hoy-a-cuba-el-presidente-de-kenya

(Tomado del periódico Granma)

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/157433-biografia-oficial-de-uhuru-muigai-kenyatta-presidente-de-kenya



Radio Habana Cuba